

LOCAL | Servicios Sociales

Albasur pone en marcha su centro LUPA

Destinado a niños y adolescentes entre 0 y 16 años que presenten algún tipo de necesidad especial

Laura Serrano

Miércoles 6 de junio de 2012 - 16:46



La

alcaldesa de Priego, M^a Luisa Ceballos, junto con la delegada provincial de Salud De la Junta de Andalucía, M^a Isabel Baena, inauguraban a mediodía de ayer martes el nuevo centro de Desarrollo Infantil, Juvenil y de Atención Temprana (LUPA), ubicado en la sede de la Asociación Albasur.

Como explicó la gerente de Albasur, Pilar Pineda, en estas instalaciones se prestará servicio al sector de la población entre 0 y 16 años, con necesidades especiales, ya sea por trastornos de conducta o bien debido a discapacidad física, intelectual o sensorial.

Así, según indicó Pineda, desde el Centro Lupa se llevará a cabo un análisis del niño o niña, así como de su entorno familiar para diseñar una intervención integral que incluye diversos servicios entre los que destaca la atención psicológica, la fisioterapia y la logopedia.

Asimismo, también se ofrecerá apoyo a las familias a través de un área de apoyo social, en el que se orientará a los familiares a la hora de acceder a recursos, en las valoraciones del grado de dependencia y en la búsqueda de empleo.

La gerente de Albasur, quiso aclarar que este centro Lupa es totalmente independiente del servicio de atención temprana que presta el Ayuntamiento, que a su vez está concertado con la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía. El centro Lupa, en la actualidad, es un centro privado que se apoya en la estructura de Albasur.

A pesar de que su inauguración ha sido hoy, el centro Lupa de Desarrollo Infantil y Juvenil y de atención temprana ya lleva prestando atención a niños desde hace años, incorporando cada día nuevos servicios y aumentando la profesionalidad y formación de sus trabajadores.